

地域おこし協力隊 活動記 Vol.68



明けましておめでとうございます。
 今回は、相馬地区地域おこし協力隊2名より、新年の抱負をお届けします。

〈石田隊員〉

明けましておめでとうございます。

モウ令和3年ですか、月日が経つのは早いですね。

今年も、ウシロを振り返らず、メモ用紙(よウシ)片手に色々な方にお話しを聞き、地方紙(ちほウシ)に「相馬」の文字をたくさん載せられるよう、引き続き楽しみながらがんばります！

今の仲間を大切にしつつ、まだ出会っていないみなさんとの出会いも楽しみにしています♪

今年もよろしくお祈りします！

〈佐野隊員〉

明けましておめでとうございます。

昨年は、コロナ禍で様々な地域行事がなくなってしまう残念な一年ではありましたが、その中で「今できること」をじつくりとできた一年でもありました。協力隊としての任期も折り返しを迎えておりますので、今年もモウ一歩踏み込んだ活動にしていけるよう、努力していきたいと思えます。

引き続き、地域の皆様にお世話になりますが、どうぞよろしくお祈りいたします！

相馬に来てまだスキーデビューできてない私達…。今年こそは…(笑)

今年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

